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 １２月１５日（水）第２回常任委員会が開かれ、下記の 

議題について話し合われました。 

＜出席者＞会長、副会長、校長先生、教頭先生、主幹教諭

石山先生、常任委員１８名 

 

＜会長より＞ 

 おはようございます。前回の常任委員会は、緊急事態

宣言下のため書面開催となりましたが、本日は皆さまご

集まりの中、開催することができました。 

２学期も残りわずかとなりましたが、子供たちにとって

一大イベントである運動会も規模を縮小してですが無

事に行うことができ、保護者として安心しております。

また、オンライン授業の活用も引き続き継続して行うこ

とで、子供たちにとって良い刺激となり、先生方には感

謝いたします。 

  現在、新たなウイルスの発生もあり心配はつきません

が、今後も感染対策を徹底し、子供たちがのびのびと学

校生活が送れるよう、PTAとして学校と連携し見守って

いきたいと思います。 

 

＜校長より＞ 

 第四小学校の保護者の皆様、いつもＰＴＡ活動にご

協力いただきありがとうございます。 

この２学期は緊急事態宣言下で迎え、新学期早々から

ＯＭＯ型分散登校で始まりました。しかし、コロナの感

染については少し落ち着き、教育活動も昨年度と比較し

ても順調に進めていくことができました。運動会をはじ

め生活科見学、社会科見学、林間学校、修学旅行、授業

参観、避難訓練、引き取り訓練等も実施することができ

ました。子どもたちの笑顔がたくさん戻ってきた瞬間が

数多くありました。 

また、学習活動も各学年の発達段階に応じてＩＣＴ化、

個別最適化した学習が行われています。高学年に導入し

た Qubena という学習ソフトを使用した学習を通じて

も今後学力の向上が期待されるところであります。保護

者様におかれましてはオンライン授業での各ご家庭で

のご協力にも感謝いたします。 

最後に、学校ホームページですが、アクセスランキン

グ全国１位を獲得いたしました。皆様のアクセスがあっ

ての、そして情報を活用していただいてのホームページ

ですので、今後ともほぼ毎日アップの四小アルバムを中

心に必要な情報を配信してまいりたいと存じます。 

 

 

今後も徹底した感染防止の中、教育活動を進めていきま 

す。ご家庭のご支援・ご協力をよろしくお願いいたしま

す。 

 

〈教頭より〉 

 いつも四小児童の安心・安全・笑顔のためにご尽力下

さりありがとうございます。 

 今、四小では「名人」の取組をしています。自分から

あいさつができるあいさつ名人やです・ますをつけてお

話できるお話名人、右側を静かに歩ける名人など、たく

さんの名人が力を発揮しています。頑張る友達を見て、

自分も頑張ろうとする四小児童の素直さや無限に広が

るその可能性に日々感動しています。 

（１）３学期より、集金の形態が変わります。給食費と  

同様に引落になります。ご協力お願いします。 

（２）コロナ禍により事業が中止となった特別会計予算 

の余剰金を学校児童の教具購入費用に当てます。こ 

れまで補修をして使用し続けてきたマットや逆上 

がりの補助板等、購入希望があります。児童の安全 

な学習活動の維持のため、ご理解ください。 

今後もより一層、教職員一同、知恵を出し合い、子ども

たちのよりよい成長のために努力して参ります。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

〈主幹教諭より〉 

 日々学校ホームページを閲覧していただきありがと

うございます。おかげさまで、１２月１６日現在でアク

セス数が「８２４６２」となりました。今年度の目標で

ある「１０００００」アクセス達成に向けて、学校ホー

ムページが本校の情報ステーションとして一層機能す

るよう、工夫してまいります。以下２点お知らせです。 

（１） 卒業アルバムについて 

 卒業アルバムは教材費と違い、家庭（保護者）の

方々による任意購入となっています。今後、一層保護

者の意思を反映した購入ができるよう、卒対役員編成

時期の改善を検討しています。 

（２）今後の宿題・家庭学習について 

 今年度は高学年が AI 型学習ドリル「Qubena」を導

入しています。「個別最適化された学び」「２１世紀型

スキル」といった新しい価値観での学習に適した宿

題・家庭学習について、検討しています。 

 ご意見がありましたらぜひご連絡ください。 

 

 

１２月１５日（水）第２回常任委員会が開かれ、下記の

議題について話し合われました。 

＜出席者＞会長、副会長、校長先生、教頭先生、教務  

主任、常任委員 

 



 

議    事 

 

１． 各部、市 P 等の活動報告と計画 

＜各部＞ 

厚生部 

 ・１０月２８日 円形花壇、正門の花壇の植え替え 

 ・１２月のベルマークサポート活動中止 

今後の予定 

 ・３月 ベルマークサポート活動 

     花壇の植え替え 

広報部 

 ・１０月２７日 草取りサポート中止 

 ・１０月２８日 花壇の植え替え（撮影完了） 

 ・１０月３０日 運動会（撮影完了） 

 ・１１月  ６日 読み聞かせ、引き取り訓練 

（撮影完了） 

 ・１１月２６日 月末清掃（中止） 

・チロルの森３回撮影 

今後の予定 

 ・１月１９日園庭クリンネス 

 

校外部 

 ・１０月１２日 ２学期校外部便り、パトロール表 

の印刷配付、通学班編成作業開始 

 ・１１月  ９日 通学班編成作業終了 

 ・１２月１６日 ３学期校外部便り、パトロール表

作成、通学班班長選出についての

校外部便り印刷、配付 

今後の予定 

 ・１月上旬 ３学期校外部便り、パトロール表の                      

       印刷、配付 

       通学班班長選出アンケートの集計 

・１月下旬 新１年生への通学班案内のお便り作成 

 ・３月上旬 来年度の校外部便りパトロール表作成 

 

文化部 

 ・１０月２１日～１１月１７日 

   ・チロルの森にて新座総合技術高校デザイン科

卒業生作品展 

今後の予定 

 ・文化に関する本の配付又は寄贈 

 ・給食中に見られるような文化に関するＤＶＤの  

寄贈 

 

＜市Ｐ等＞ 

 ・１０月 黒目クリーン大作戦は地域全体の活動で

したが縮小して中学校関係者、生徒のみ

で実施 

・１１月 各学校での声掛け運動 中止 

・１２月 ふれあい協議会主催の親睦会 中止 

今後の予定 

 ・３月  総会と資料作り、印刷、配付 

  

２．資源回収より 

・１２月に資源回収の看板の所有者（９０カ所）に収益   

金の報告・文化事業中止のお手紙を郵送 

今後の予定 

・３月の会計と特別会計の監査を予定 

例年は文化事業がありましたが、本年度中止になりま

した。 

  ≪資源回収収益金≫ 

 市買い上げ アルミ缶 合計 

９月  

（9.540 ㎏） 

18,500 円 

（370 ㎏） 

18,500 円 

（9.910 ㎏） 

１０月  

（7.330 ㎏） 

16,500 円 

（300 ㎏） 

16,500 円 

（7.630 ㎏） 

１１月  

（7.410 ㎏） 

13,750 円 

（250 ㎏） 

13,750 円 

（7.660 ㎏） 

※令和３年度は市の買上げが行われていない為、空欄に

なっております。 

 

３．サポート活動より 

 ・１０月２７日 草取りサポート 雨のため中止 

 ・１０月３０日 運動会片付け 縮小に伴い中止 

 ・１１月  ９日 ブルーシート掃除 縮小に伴い中止 

 ・１１月２６日 月末掃除、個人面談期間の為中止 

今後の予定 

 ・１２月２２日 大掃除サポート 

 

４．読み聞かせボランティアより 

・１１月  ５日 第１回朝の読み聞かせ開催 

        顔合わせ会 

 ・次回は２月４日を予定しています。 

 

 図書ボランティアより 

 ・１０月２６日 室前レイアウト変更 

         もみじキャンペーン用のもみじ作り 

 ・１１月３０日 室前レイアウト変更 

         新しいレイアウト飾り作り 

 ・次回は１月１８日を予定しています。 

５．会計より 

・１０月１３日 中間監査の実施 

・１０月３０日 運動会の景品としてミニタオルを 

        全児童に配布 

・１１月２４日 卒業記念品費一部負担として卒対へ 

今後の予定 

 ・１２月中に新入生の記念品の決定 

 ・１月中旬に発注 

 ・２月中旬紅白饅頭又はそれに代わるものの注文 

 ・３月下旬 期末監査の実施 

 

６．役員選考委員会より 

 ・２次立候補者受付文章の配付、受付用紙の回収 

 ・１０月１３日 役員数が満たない為、くじにて選出 

 ・就任確認書、就任承諾書の提出の依頼、回収 



今後の予定 

・来年度に向けての新役員の招集などは執行部へ引 

き継ぎ、選考委員の活動は終了とします。 

 

７．卒業対策委員より 

 ・卒業制作として、陶芸作品を作りました。 

  検討していた学年レクは実施が難しく、見送りとな     

りました。 

 今後の予定 

 ・今後は卒業に向けて、先生方へのメッセージカード 

の作成をします。 

 

 ～次回常任委員会～ 

  次回の常任委員会は、３月上旬を予定しております。

決まり次第、学校便りにてお知らせいたします。 


